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Montag, den 11. Mai2020

Antrag auf Erstellung einer Priorisierungs-Liste für den Ergebnis- und
Finanzhaushalt 2O2O und folgende

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der einschneidenden Maßnahmen der Corona-Pandemie müssen wir mit erheblichen

Auswirkungen auf unseren Haushalt rechnen. Es ist sehr erfreulich, dass Sie, Herr
Oberbtirgermeister, und Herr Zoller die Notwendigkeit einer Haushaltssperre oder eines

Nachhaushaltes nicht sehen.

Das hat nattirlich mit der guten Haushaltsfübrung wäihrend der dynamischen und robusten
Wirtschaft der letzten 10 Jahre zu tun. Die ausgezeichnete Liquidität der Stadt versetzt uns

also in die Lage, keine Schnellschüsse abgeben zu müssen und besonnen zu agieren, zurnal
das Ausmaß der finanziellen Einbußenntm jetzigen Zeitpunkt noch gar nicht abzusehen ist.

Dennoch ist es als sicher einzuschätzen, dass es erhebliche Verschlechterungen im Haushalt
geben wird. Deshalb beantragt die FDP/['W-fraktion, dass die Verwaltung sowohl über
den Ergebnis- als auch über den Finanzhaushalt dem Gemeinderat eine Liste mit
möglichen Einsparvorschlägen vorlegt

Die Erstellung dieser Liste, die dem Gemeinderat als Grundlage für seine künftigen
Entscheidungen dienen soll und aus der sich eine Priorisierung der im Haushalt enthaltenden

Maßnahmen entwickeln lässt, soll sich an folgenden Kriterien orientieren:

- PflichtaufgabeoderFreiwilligkeit
- ftirderfiihigbzw.fristenabhängig



- sachlich notwendig oder verschiebbar

Wir wollen damit in der Entscheidungsfindung schon jetzt Prioritäten setzen und können das

Erreichte dann auch als Grundlage für die Haushaltsberatungen 2021 verwenden und

fortschreiben.

Zur Entwicklung dieser Priorisierungs-Liste ist es notwendig, dass von der Verwaltung

insgesamt, aber auch von jedem einzelnen Amt ein Vorschlag erarbeitet wird, aus dem

Einsparpotential hervorgeht. Das bedeutet nicht automatisch eine Küranng von Budgets oder

die Streichung von verschiedenen Projekten, aber wir sind so in der Lage schnell zu reagieren,

wenn es notwendig sein wird.

Mit freundlichen Grüßen

fu,ß u^ ru
Fraktionssprecher FDP/FW-Fraktion


